



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Adhelia Nuriatul A'yuni  
Assignment title: (Adhelia)ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY "A" ...  
Submission title: ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY "A" G2P1A0 3...  
File name: LTA\_ADHELIA.docx  
File size: 190.09K  
Page count: 84  
Word count: 13,046  
Character count: 74,530  
Submission date: 30-Sep-2021 09:28AM (UTC+0700)  
Submission ID: 1661186558

**BAB I**  
**PENDAHULUAN**

**1.1 Latar Belakang**

Kadaan seorang perempuan dimana dalam perut mengalami tumbuh dan kembang oleh janin dimulai sel telur yang bertemu sel sperma hingga persalinan secara normal. (Khairah dkk., 2019). Dalam kebidanan *Continuity Of Care* adalah pelayanan menyeluruh dan berkelanjutan mengenai rangkaian kegiatan bumil, persalinan, nifas, bayi baru lahir, sampai pelayan keluarga berencana sehingga berkaitan tentang keperluan kesehatan perempuan serta keadaan pribadi (Ningsih, 2017).

Pada kehamilan trimester III biasanya menemukan ketidaknyamanan, yaitu sering kencing, mual muntah, keluar keputihan, sakit kepala, nyeri punggung dan kram kaki. Pasangan suami istri, sangat mengharapkan sebuah kehamilan. Namun biasanya ditemukan gangguan yang bersifat fisiologis, salah satunya keluhan sering kencing. Sering kencing ialah suatu kondisi yang fisiologis pada kehamilan, karena terakannya kandung kemih yang disebabkan oleh uterus yang membesar akhirnya ibu hamil merasa ingin sering BAK (Walyani, 2015).

Dari sumber WHO 2020, rata-rata keseluruhan seorang wanita mengalami gangguan sering kencing mulai trimester satu hingga tiga, 20% di trimester satu, 30% untuk di trimester dua dan 50% di trimester tiga (Maulidia, 2020). Berdasarkan Jurnal Rahmawati Involusi Kebidanan, ibu hamil merasakan keluhan sering kencing di Indonesia sekitar 50% (Maulidia, 2020). Data yang diambil di